

# 真嘉比っ子だより

令和7年4月8日(火)  
第1号  
那覇市立真嘉比小学校  
校長 仲地 千佳

教育目標 ○自ら学ぶ子(知) ○思いやりのある子(徳) ○健康でねばり強いな子(体)

## 新学期スタート 新任式・始業式

4月1日より校長仲地千佳以下19名の新任職員が着任しております。「思いやりがある」「素直で元気いっぱい」な真嘉比っ子に会える8日の教育活動スタートを心待ちにしていました。

始業式では、みなさんに新たな期待や意欲を大切にしていきたいとお願いしました。「初心を忘るべからず」。今年度立てた目標は、具体的な計画を立てねばり強く取り組み、自分自身を成長させてほしいです。私たち職員一同は、真嘉比っ子の主体的な活動をあたたかく見守り、指導・支援を精一杯行う所存です。

保護者の皆様をはじめ、PTA役員の皆様、地域の皆様の支援や協力で、今後も学校教育活動が充実していくことに感謝し、その期待に応えられるよう職員一同頑張って参りますので、重ねてお願い申し上げます。

「私、僕は真嘉比小の児童です」と笑顔で自信を持って言えるように、一人一人が楽しい学校であり、自分自身が一番輝いていける学校であるように、みんなで知恵を出し合い、心合わせて創っていきましょう。

令和7年4月8日

校長 仲地 千佳

## ～学級、学年開き～

今日は新任式、始業式の後、各クラス・各学年で学年開きを行いました。みなさん、どきどきしたことでしょう。ご家庭でもお話聞いてあげてください。

また、明日は1年生が入学します。

高学年は、振る舞いがキビキビと気持ちよく、奉仕活動の労を惜みず取り組んでいます。みんなからリスペクトされるお兄さんお姉さんです。

## 自己紹介と協力願い

あらためまして、令和7年度校長として赴任しました仲地千佳といたします。那覇市、浦添市の小学校教諭として勤務。県立総合教育センター、教育庁義務教育課指導主事を6年務め、那覇市立仲井真小教頭を2年、校長として那覇市立城西小学校を3年務めてきました。

これまで得た教育課題の解決能力を全身全霊、真摯に真嘉比っ子の「自主創造」実現に向け、教職員の働き方改革と並行し推進して参ります。県、市が進めるウェルビーイングやピースフルを児童主体で取り組みます。

校長 仲地千佳

## はじめまして

このたび久米島町立清水小から転任で赴任致しました、上原敏希(うえはらとしき)です。

保護者や地域の皆様と連携を図りながら、真嘉比小の子ども達の健やかな成長のために努めてまいります。どうぞよろしくお願ひします。